


 

別紙                    氏 名  日比野 和雄     

質 問 事 項 

 

№  １   

 市営バスあさぴー号を主とした公共交通の利便性向上 

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

令和５年９月、令和６年３月、９月の議会において、誰もが移動しやすい環

境づくりに向けて、市営バスあさぴー号を中心に質問させていただいていま

す。 

私としては、市民の皆様から頂いた意見を大切に、また、高齢化などの社会

情勢などを踏まえながら質問をしているところです。 

昨年の３月と９月の議会では、市営バスが満員で乗れない状況になる乗りこ

ぼしの発生、年末の運行などの課題、そして、市長が公約に掲げていたオンデ

マンド交通の検討状況についてお聞きしました。 

年度も変わりましたので、各実証実験の現在の状況と今後の方向性を質問し

たいと思います。 

 

（１）市営バスの利用状況について 

 

（２）実証実験の検証結果について 

ア 西ルート「印場駅から愛知医大までの区間」の試験運行について 

イ 年末の試験運行について 

ウ ＡＩオンデマンド交通「チョイソコせとあさひ」について 

 

（３）今年度の取組について 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  日比野 和雄     

質 問 事 項 

 

№  ２    

尾張旭市の食育推進について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

毎年６月は「食育月間」です。食育とは、様々な経験を通じて「食」に 

関する知識とバランスの良い「食」を選択する力を身に付け、健全な食生 

活を実践できる力を育むことです。「食」は命の源であり、私たちの楽しみ 

の一つでもあります。 

 すべての市民が心身の健康を確保し、生涯にわたって生き生きと暮らすこと

ができるよう本市の食育の推進について伺います。 

令和７年４月には「第４次尾張旭市食育実行プラン」が策定されました。 

 

（１）尾張旭市が目指す食育について 

 

（２）「第３次尾張旭市食育実行プラン」の評価と課題について 

 

（３）学校給食の食育の取組について 

 

（４）市民の食育に関する活動について 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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